

Antrag Nr. 04-O-02-0040

SPD-Fraktion

Betreff:

Verkehrssicherheit von Bäumen auf den Grundstücken von Elly-Heuss-Schule und Kindertagesstätte Bertramstraße

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. wie die Kindertagesstätte Bertramstraße und die Elly-Heuss-Schule die Verkehrssicherheit und Pflege von großen Bäumen sicherstellen sollen, die ihnen ohne Vorankündigung vom Grünflächenamt (Amt 67) "übereignet" wurden,
2. mit welcher Begründung die Zuordnung von Zuständigkeiten des Amtes 67 in fachfremde Bereiche vollzogen wurde,
3. wer für die Verkehrssicherheit im Falle der Gefahr von herabbrechenden Ästen o. ä. verantwortlich ist,
4. welche Mittel aus welchem Haushaltsansatz den beiden Institutionen für die Pflege dieser Bäume (z. B. Rückschnitt) zur Verfügung stehen,
5. ob es sich womöglich bei dieser "Übereignung" um die neue Methode handelt, Einsparungen im Grünpflegeetat auf dem Rücken fachfremder Ämter bzw. Einrichtungen erzielen zu wollen.

Begründung:

- a) Die "Übereignung" stützt sich auf das Zufallsprinzip, dass die Bäume auf den Grundstücken der beiden Institutionen stehen.
- b) In der Kindertagesstätte wie in dem Gymnasium sind Pädagoginnen und Pädagogen tätig, die zur Betreuung und Pflege von Bäumen über keinerlei Fachausbildung verfügen. Spezielles Personal für diese Aufgabe stehen beiden Institutionen nicht zur Verfügung.
- c) Beide Institutionen verfügen in ihren Etats über keinerlei Mittel, aus denen die Baumpflege (Rückschnitt, Sicherheitskontrollen etc.) finanziert werden kann.

Wiesbaden, 18.10.2004

Schickel